

Han sido tiempos difíciles para los empresarios bohemios de la provincia debido a la pandemia y sus restricciones, sin embargo no han querido quedarse atrás y cumpliendo con todas las medidas sanitarias se la han jugado por el público, entregando presentaciones de primer nivel a pesar del reducido aforo permitido.

Es el caso de Moon Boulevar en La Calera, quienes pese a toda restricción y cumpliendo la norma sanitaria, han apostado por sus clientes. Números artísticos reconocidos como María Jimena Pereira, El Indio de Dinamita Show, El “Guatón” de los Atletas de la Risa, “La Pola” y “El Guatón de la Fruta,” son algunos de los artistas que se han presentado en el restobar de La Calera, entregando un momento de distracción y cultura al público asistente.

Anuncio Patrocinado

“Han sido tiempos difíciles pero seguiremos apostando por nuestros clientes con presentaciones de calidad porque se lo merecen, son ellos quienes dan vida a este proyecto llamado Moon Boulevard, el primer Boulevard de La Calera,” comentó el dueño Kany Calderón.

También Quillota no se queda atrás, pese a que la comuna retrocedió a fase 2, es así como siguen encantando a sus clientes dentro de lo permitido.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Visitamos un gran espacio llamado Garage, ubicado en Ariztia 597 en la comuna de Quillota, ahí encontramos comida y tragos de primer nivel durante todo el día, esto acompañado con música en vivo y espectáculos con grandes artistas musicales y humorísticos.

“Cumpliendo con todas las normas sanitarias hemos logrado entregar un momento de distracción a nuestros clientes con show's de calidad que han permitido sobrellevar la pandemia. Construimos un estudio de grabación con audio y cámaras de televisión profesional, inédito en la zona, lo que esta abriendo las puertas a la cultura y espectáculos locales y nacionales. Debemos mantener las medidas de autocuidado y cumplir con las normas sanitarias para que pronto podamos disfrutar de todas las instalaciones y tecnología que “Garage” ha preparado para el público. Somos uno de los pocos locales de la quinta región que se la juega por el espectáculo a pesar de tener que trabajar con aforo limitado,” comentó el productor general de Garage, Cristián López.

Amantes de la bohemia y el espectáculo que a pesar de la adversidad han logrado otorgar momentos de distracción y cultura a las personas de la zona y también a los turistas, dejando incluso de lado las ganancias, todo por seguir contribuyendo al crecimiento de la cultura y el espectáculo en la zona.

Sobrevivientes que se fortalecen en tiempos difíciles, no así lo que sucede en Valparaíso, bares emblemáticos como La Piedra Feliz, Cinzano y ahora el Bar Playa, han tenido que bajar el telón por las secuelas que ha dejado la pandemia.

Una agenda cargada de buenos espectáculos humorísticos y grandes artistas musicales es lo que ofrecen el 2021 estos recomendados espacios de diversión, espectáculos, arte culinario, cocktail y cultura en La Calera y Quillota.

Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia

moon
boulevard.
MÚSICA EN VIVO - COMIDAS - TRAGOS

MARIA JIMENA PEREIRA

LUNES 8

Día De La Mujer

Av. Iatorre #315, La Calera
moon boulevard - restobar

+569 69098940
RESERVAS DE MESAS

Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



Restobares de la zona apuestan por los espectáculos en vivo en medio de la pandemia



y tú, ¿qué opinas?